

## Medienmitteilung des Gemeinderates

vom 3. Februar 2025

## Mögliche Wahlfeier für Barbara Giger

Am Sonntag, 9. Februar 2025, findet der erste Wahlgang für die Ergänzungswahl in den Ausserrhoder Regierungsrat statt. Aus Teufen tritt Barbara Giger für das Amt der Regierungsrätin an. Im Falle einer Wahl lädt die Gemeinde Teufen zur Wahlfeier in der Aula der Sekundarschule Landhaus ein. Die Feier findet von 18 bis 20 Uhr statt. Die Bevölkerung ist herzlich dazu eingeladen. Die Wahlresultate werden am 9. Februar 2025 bis circa 14 Uhr erwartet.